

SCU-Auswahl nimmt Zählbares ins Visier

Bruchsal-Untergrombach

(bin). Der Start ist geglückt, nun will der SC Untergrombach den nächsten Schritt hin zum Erreichen des eigenen Saisonziels machen. Der Schach-Zweitligist aus dem Bruchsaler Stadtteil bestreitet an diesem Sonntag sein zweites Spiel in der Südgruppe und rechnet sich dabei erneut Zählbares aus. Um 11 Uhr gibt die Auswahl um Mannschaftsführer Heinz Fuchs bei Aufsteiger SC Brombach seine Visitenkarte ab – der zweite Saisonsieg, der für den angestrebten Klassenverbleib wohl schon die halbe Miete wäre, ist durchaus möglich.

Allerdings werden die Untergrombacher den Neuling aus dem Stadtteil von Lörrach sicher nicht unterschätzen, schließlich hat das Team aus dem Dreilän-

dereck zum Auftakt völlig überraschend den etablierten SC Viernheim (4,5:3,5) besiegt. Doch auch der SCU hat beim Rundentstart eine überzeugende Vorstellung abgeliefert und viel Selbstvertrauen getankt. Das Team um Rückkehrer Oleg Spirin, der gleich an Brett eins zum Einsatz kam, setzte sich bei der zweiten Mannschaft der OSG Baden-Baden mit 5,0:3,0 durch.

Ihren ersten Heimkampf bestreitet die SCU-Auswahl am Sonntag, 13. Dezember, um 11 Uhr in der Aula der Joß-Fritz-Schule. Zum Start ins neue Kalenderjahr richtet der Zweitligist vom 2. bis 6. Januar 2016 dann zum mittlerweile 33. Mal sein traditionelles Open in der Bundschuhhalle aus.